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NEGOCIAÇÕES 
CONTINUAM

Sindicato dos servidores se reúne com 
prefeitura; salário do magistério foi pauta

O auxílio nutricional 
para aposentados 
e pensionistas 
também foi 
pautado na reunião. 
Prefeitura deve 
apresentar proposta 
em novo encontro 
marcado para o dia 
15/04.

 Fernando Lima

Em mais uma rodada 
de negociações, o 
Sindicato dos Servi-

dores Públicos Municipais de 
Ourinhos (SINSERPO), junto 
com uma comissão represen-
tando o magistério, esteve 
reunido com a prefeitura na 
quarta-feira (09).

A reunião, que já estava mar-
cada, teve como pauta princi-
pal o pagamento do piso na-
cional do magistério para a 
categoria. Professores da rede 
se manifestaram nas redes so-
ciais e inclusive protestaram 
usando preto em sala de aula.

A prefeitura informou que 
avaliará os impactos financei-
ros para os cofres públicos 
e apresentará uma proposta 
na próxima reunião, marcada 
para o dia 15 de abril. A Câ-

mara aprovou na sessão da 
segunda-feira (07), o aumento 
linear de R$ 160,00 para todo 
o funcionalismo municipal, que 
foi publicado no Diário Oficial 
do Município em 8 de abril.

A concessão do auxílio nu-
tricional para aposentados e 
pensionistas também foi pau-
tada na reunião e também será 
considerada na proposta a ser 
apresentada pela prefeitura.

A Prefeitura deve apresentar proposta sobre o piso do magistério na próxima semana
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DESVIOS 
NA SAÚDE
Polícia Federal cumpre mandados de 
busca em Santa Cruz do Rio Pardo e outras 
cidades em ação contra desvios na saúde

Ao todo 13 cidades foram 
alvo dos mandados, na 
investigação de uma 
organização criminosa 
que desviou verbas da 
saúde.
 Fernando Lima

Na quinta-feira (10), a Polícia 
Federal (PF) cumpriu 
mandados de busca da 

Operação Copia e Cola, em várias 
cidades. A operação visa desarticu-
lar organização criminosa voltada ao 
desvio de recursos públicos destina-
dos à saúde.

A investigação teve início no ano de 
2022, após suspeitas de fraudes na 
contratação de uma Organização So-
cial (OS) para administrar, operacio-

nalizar e executar ações e serviços de 
saúde no município de Sorocaba (SP).

Na manhã desta quinta, as equipes 
estiveram na sede da Prefeitura Mu-
nicipal de Sorocaba, na Secretaria de 
Saúde da cidade, na casa e no gabi-
nete do prefeito de Sorocaba, Rodrigo 
Manga (Republicanos), no Diretório 
Municipal do partido, que fica no centro 
da cidade, e na casa do ex-secretário 
da saúde, Vinicius Rodrigues.   Tam-
bém foram identificados atos de lava-
gem de dinheiro, por meio de depósi-
tos em espécie, pagamento de boletos 
e negociações imobiliárias.

O prefeito de Sorocaba ficou conhe-
cido nacionalmente pelos vídeos pos-
tados na rede social Tik Tok, onde acu-
mula mais de 3 milhões de seguidores.

Mais de 100 policiais federais estão 

dando cumprimento a 28 mandados de 
busca e apreensão nas cidades de So-
rocaba, Araçoiaba da Serra, Votoran-
tim, Itu, São Bernardo do Campo, São 
Paulo, Santo André, São Caetano do 
Sul, Santos, Socorro,  Santa Cruz do 
Rio Pardo e Osasco, todas no estado 
de São Paulo, além de um mandado 
de busca e apreensão na cidade de Vi-
tória da Conquista, na Bahia.

O sequestro de bens e valores que 
totalizam R$ 20 milhões foi decreta-
do pela justiça e a Organização Social 
(OS), foi impedida de contratar com o 
poder público.  Os investigados pode-
rão responder, de acordo com suas 
condutas individualizadas, pelos cri-
mes de corrupção passiva, corrupção 
ativa, ocultação de capitais (lavagem 
de dinheiro), peculato, contratação di-
reta ilegal e frustração de licitação.

Fontes: G1 e PF
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SUCESSO 
DE PÚBLICO

SEST SENAT Ourinhos realiza o  Experience Day 

O evento, que 
teve a presença 
do presidente da 
FETCESP e do 
Conselho Regional 
do SEST SENAT, 
Sr. Carlos Panzan, 
apresentou 
os cursos e 
serviços de saúde 
disponíveis para 
trabalhadores do 
transporte e toda 
população.

Fernando Lima

O SEST SENAT 
Ourinhos abriu as 
portas na quar-

ta-feira (09), para receber 
a comunidade, empresas, 
convidados e autoridades 
para o Experience Day, um 
grande evento que teve 
como objetivo apresentar a 
unidade e todos os serviços 
oferecidos aos trabalhadores 
do transporte e à comuni-
dade. 

O presidente do Conselho 
Regional do SEST SENA-
T-SP e presidente da Fe-
deração das Empresas de 
Transporte do Estado de São 
Paulo (FETCESP), Sr. Carlos 
Panzan, esteve presente no 

evento e destacou a impor-
tância das unidades para a 
formação de profissionais na 
área do transporte: “Com a 
evolução da tecnologia, nós 
precisamos reciclar os pro-
fissionais para operar e tirar 
proveito dessa tecnologia”, 
enfatizou o presidente.

Ele também destacou a 
gama de serviços de saúde 
disponíveis, como atendi-
mento odontológico de pri-
meiro mundo, atendimento 
psicológico, nutricional e fi-
sioterapia. Os serviços são 
gratuitos para os associados 
do setor de transporte e tam-
bém estão disponíveis para a 

comunidade com custo abai-
xo dos preços de mercado. 

■ PROGRAMA DESPOLUIR 
- O engenheiro ambiental 
Flávio Teixeira Júnior, falou 
sobre o programa Despoluir, 
que trabalha junto às em-
presas associadas ao SEST 
SENAT para reduzir as emis-
sões de gases poluentes nos 
veículos, realizando o teste 
semestral de opacidade. O 
programa é credenciado pela 
Cetesb e atende certifica-
ções como ISO e SASMAQ. 

“Todos os veículos das em-
presas que passam pelo pro-
grama recebem um selo de 

verificação, e as empresas 
ganham credibilidade e dife-
rencial no mercado por isso”, 
disse o engenheiro. O pro-
grama é gratuito para asso-
ciados e visa contribuir para 
um meio ambiente mais pre-
servado e evitar multas am-
bientais para as empresas. 

■ SINDICATOS - O presi-
dente do Sindicato Empresas 
de Transporte de Cargas de 
Bauru e Região (SINDBRU), 
Sr. Munir Zugaib, falou sobre 
o trabalho dos sindicatos, 
que representam os traba-
lhadores do transporte e sa-
lientou a gama de serviços 
que estão disponíveis aos 

O encontro também proporcionou networking entre os convidados

O evento contou com a 
presença de empresários, 

autoridades, representantes 
das unidades do SEST 

SENAT do Estado de São 
Paulo e comunidade.

Imagens: ENDIA/Negocião



trabalhadores através dos 
sindicatos. Ele agradeceu o 
trabalho realizado pelo SEST 
SENAT e destacou a impor-
tância do evento. “Frisamos 
a importância da maior in-
teração das empresas com 
o SEST SENAT, bem como 
seus colaboradores terem 
maior participação nos servi-
ços oferecidos em suas uni-
dades”. 

■ PARCERIA - Roberta 
Messias de Andrade, dire-
tora regional de Desenvolvi-
mento Econômico da região 
de Marília, representou o Se-
cretário de Desenvolvimento 
do Estado de São Paulo Jor-
ge Lima, e destacou a parce-
ria de longa data entre SEST 
SENAT e Governo do Esta-
do. “Não tem como falar em 
desenvolvimento sem trans-
porte, e temos uma parceria 
de longa data com o SEST 
SENAT para qualificar e pro-
fissionalizar pessoas”. 

Ela ressaltou a importância 
da qualificação profissional 
que é oferecida por meio de 
parcerias da Secretaria com 
o SEST SENAT e enfatizou 
a formação continuada para 
a melhoria dos profissionais, 
bem como os programas de 
assistência à saúde ofereci-
dos pelas unidades, além de 
agradecer pelo convite ao 
evento. “Momentos como es-
tes vem ressaltar em como 

podemos trabalhar ainda 
mais juntos”. 

■ SERVIÇOS DO SEST 
SENAT - Rafael Marchesi, 
Supervisor do Conselho Re-
gional do SEST SENAT-SP, 
apresentou todos os serviços 
oferecidos pelas 32 unidades 
operacionais do Estado.  “To-
das as nossas unidades tem 
o mesmo padrão de atendi-
mento e serviços, com de-
senvolvimento profissional, 
cursos do Detran, presen-
ciais e à distância e os aten-
dimentos de saúde”. 

Marchesi detalhou os ser-
viços oferecidos pelas uni-
dades, bem como os servi-

ços itinerantes, como a Van 
da entidade que percorre as 
empresas, e também os pro-
fissionais que podem ser dis-
ponibilizados para palestras 
aos associados. 

Outro destaque apontado 
pelo supervisor foi o prontuá-
rio digital, adotado em todas 
as unidades. “Com a facilida-
de do prontuário digital, os 
profissionais do transporte, 
que estão em constante mo-
vimento, podem dar sequên-
cia em seus tratamentos de 
saúde em qualquer uma das 
unidades”.

E finalizou dizendo às em-
presas a relevância da par-

ceria com o SEST SENAT. 
“É importantíssima a união 
das empresas com o SEST 
SENAT, para que todos pos-
sam usufruir dos nossos ser-
viços”. 

■ A PALAVRA DO PROFES-
SOR – O Professor do SEST 
SENAT de Assis (SP), Fabia-
no Cesar Lopes, encerrou o 
evento falando sobre o im-
pacto dos movimentos eco-
nômicos no transporte, com 
base num boletim divulgado 
pela Confederação Nacio-
nal do Transporte (CNT), em 
2025.

No atual cenário econômi-
co mundial, com sanções 
impostas pelo governo ame-
ricano e a Guerra comercial 
entre China e Estados Uni-
dos, o docente fez impor-
tantes observações sobre o 
impacto no desenvolvimento 
econômico do Brasil, onde o 
transporte terrestre domina 
toda a cadeia logística.

A elevação dos custos ope-
racionais para o setor de 
transporte, com o aumento 
do preço do combustível e a 
inflação, dentre outros itens, 
são pontos de atenção que 
devem ser observados pelas 
empresas. O docente ainda 
citou a readequação finan-
ceira e revisão de custos 
operacionais como fatores 
fundamentais para operar 
em meio a cenários criterio-
sos.

O evento, que contou com 
o cerimonial do Assessor de 
Comunicação do SEST SE-
NAT- SP, Ismael Rocha, foi 
sucesso de público e propor-
cionou aos presentes conhe-
cerem todas as atividades 
que estão disponíveis às em-
presas e comunidade, além 
de proporcionar a interação 
entre as empresas e os pre-
sentes.

Sr. Carlos Panzan, presidente do Conselho Regional do SEST SENAT-SP e presidente da 
Federação das Empresas de Transporte do Estado de São Paulo (FETCESP)

Fabiano Cesar Lopes, Professor do 
SEST SENAT de Assis (SP)

Sr. Munir Zugaib, presidente do Sindicato 
Empresas de Transporte de Cargas de 

Bauru e Região (SINDBRU)
Rafael Marchesi, Supervisor do 

Conselho Regional do SEST SENAT-SP

Roberta Messias de Andrade, 
diretora regional de Desenvolvimento 

Econômico da região de Marília

Engenheiro ambiental Flávio Teixeira 
Júnior, do programa Despoluir

Leonardo Mazarin Neto, Gerente 
Operacional do SEST SENAT Ourinhos
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VAI TER FAPI
Prefeitura de Ourinhos abre chamamento para 

credenciamento de empresas organizadoras para a FAPI

O prefeito Guilherme Gonçalves usou as redes sociais 
para anunciar a realização da feira em 2025 e disse que 
o vice-prefeito está em busca de recursos para o evento.

 Fernando Lima

Foi aberto um chamamento 
público para entidades que 
desejam se credenciar para 

a organização da 56ª edição da FAPI 
(Feira Agropecuária e Industrial de 
Ourinhos), que está marcada para 
acontecer entre os dias 11 e 15 de 
junho de 2025.

O prefeito Guilherme Gonçalves, di-
vulgou na terça-feira (08), um vídeo em 
suas redes sociais onde anuncia a rea-
lização da feira.

Podem se credenciar entidades com 
finalidade pública, que tenham expe-

riência comprovada na realização de 
eventos com o porte da FAPI, que deve 
seguir os moldes dos últimos anos, com 
shows, rodeio, cavalgada com almoço, 
parque de diversões, estacionamento, 
praça de alimentação e stands.

As informações e requisitos para o 
credenciamento estão disponíveis no 
Diário Oficial do Município, publicado 
em 8 de abril, que ainda informa que as 
atrações musicais serão contratadas 
diretamente pela prefeitura.

 
REALIZAÇÃO DA FEIRA
Depois do cancelamento do Carna-

val, com o show do Grupo Revelação 
já marcado e anunciado pela Secreta-

ria de Cultura, moradores se pergunta-
vam se a FAPI seria realizada este ano 
ou se seria cancelada como já foi em 
2023, quando os recursos da feira fo-
ram destinados à saúde.

A discussão sobre a realização ou 
não da feira, já havia repercutido em 
algumas postagens de redes sociais. 
Uns alegando que o dinheiro poderia 
ser utilizado para outros setores, como 
a saúde por exemplo, que passa por 
um período crítico com a dengue. Ou-
tros defendem que a realização da fei-
ra gera grande movimento econômico 
em todos os setores do comércio da 
cidade, e que não realizá-la seria uma 
perda para muitos comerciantes e au-
tônomos.

Guilherme, disse em seu Instagram, 
que o vice-prefeito, Alexandre Zóio, 
está em busca de recursos para que a 
FAPI seja realizada.

Foto: Reprodução.

https://www.ourinhos.sp.gov.br/portal/diario-oficial/ver/1978
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COOPERATIVISMO 
É COM A CRESOL

Evento da Cresol Ourinhos reforça a 
importância e a força do cooperativismo

A Cooperativa 
completa 30 anos em 
2025 com a maior 
campanha de prêmios 
do cooperativismo do 
Brasil, que sorteará R$ 10 
milhões

Fernando Lima

A agência da Cresol Ourinhos, 
recebeu a imprensa regional 
nesta terça-feira (08), para uma 

coletiva que trouxe o grupo da diretoria 
da Cresol Liderança, para falar sobre a 
importância do trabalho do cooperati-
vismo e sobre os 30 anos de trabalho 
da Cresol. 

O Presidente da Cresol Liderança, 
Valdecir Parafianiuk abriu o evento e 
contou brevemente a história do sur-
gimento da cooperativa, no município 
de Dois Vizinhos, no Paraná, com a 
missão de facilitar, principalmente, o 
acesso ao crédito. Hoje, comemorando 
a marca de 1 milhão de associados, a 
Cresol visa fornecer soluções financei-
ras com excelência por meio do rela-
cionamento, para gerar e promover o 
desenvolvimento dos cooperados, de 
seus empreendimentos e da comuni-
dade. 

OS NÚMEROS DA CRESOL
Com um milhão de cooperados, pre-

sentes em 3.502 municípios, 59 coo-
perativas, 939 agências em 19 estados 
brasileiros, a Cresol acredita em todos 
os pequenos negócios do país, através 
do cooperativismo e é a terceira maior 
cooperativa de crédito do Brasil

Com agências digitais humanizadas, 
com foco no atendimento e agilidade, a 
Cresol procura entender as necessida-
des e particularidades de cada região e 
fortalecer o vínculo com seus associa-
dos. “Evoluímos no digital mas fazemos 
questão de fortalecer as relações”, sa-
lientou o presidente. 

PARCERIAS E CERTIFICAÇÕES
Silviane Marcílio diretora executiva da 

Cresol Liderança, começou a trabalhar 
na Cresol como caixa, há 23 anos, en-
fatizou a missão da cooperativa, “nos-
so propósito é fazer o cooperativismo 
acontecer”.

A Cresol é a maior operadora em con-
tratos do Banco Nacional de Desenvol-
vimento (BNDES) no país, numa parce-
ria que vem desde 1999. Foram R$ 7,6 
bilhões em 117 mil contratos no ano de 
2024. 

O Fundo inovação e pesquisa, outra 
vertente de crédito da Cresol realizou 

Além da diretoria estiveram presentes os 
gerentes de Ourinhos, Levi Vasques e 

Santa Cruz do Rio Pardo, Guilherme Traguete

Valdecir Parafianiuk, Presidente da Cresol Liderança



231 operações, que totalizaram R$ 454 
milhões no ano passado.

Com isso a cooperativa realizou finan-
ciamento e desenvolvimento de proje-
tos de empresas de diferentes setores.  
“Acreditamos na descentralização e 
pulverização do crédito para que mais 
pessoas e comunidades possam se de-
senvolver”, afirmou a diretora executiva.

A Cresol conta com três avaliações 
importantíssimas de agências regula-
doras, que levam em conta vários cri-
térios para darem suas notas e aprova-
ções. Recebeu nota máxima (A+), na 
FitchRatings, principal agência do setor 
e também é aprovada pela PWC e pelo 
Banco Central do Brasil. 

Em recente pesquisa de satisfação en-
tre os cooperados, a Cresol atingiu o ín-
dice de 88,5% de satisfação. “Ouvimos 
as necessidades de cada associado, 
para que possamos evoluir e atender a 
todos com a mesma atenção”, finalizou 
a diretora executiva.

MAIOR CAMPANHA DE PRÊMIOS DO 
COOPERATIVISMO

Tassiane Myva, Diretora de Negó-
cios da Cresol Liderança, apresentou a 
maior campanha de prêmios do coope-
rativismo, com 10 milhões de reais. Es-
trelada pelo cantor Daniel, a campanha 
terá sorteios mensais de R$ 1.500,00 e 
3 sorteios finais de R$ 1 milhão. 

A diretora também ressaltou a impor-
tância do relacionamento dos associa-
dos com a Cresol, “promovemos e que-
remos um relacionamento próximo, com 
confiança e simplicidade”. 

PROJETOS E AÇÕES SOCIAIS
Lyncon Bussata, analista de comuni-

cação encerrou o encontro falando so-
bre as ações sociais da Cresol. Foram 
31 projetos beneficiados com R$ 193 
mil em 2024 nas mais diversas áreas, 
além de ações comunitárias e campa-
nhas para arrecadação de brinquedos, 
doces e agasalhos.

Os projetos também visam promover 
a educação financeiras para crianças 
e jovens, afim de formar cidadãos mais 
conscientes financeiramente.

Outro ponto destacado foi a valoriza-
ção dos cooperados, que recebem ho-
menagens e brindes a cada tempo de 
associação à cooperativa.

2025 O ANO INTERNACIONAL DAS 
COOPERATIVAS

A Organização das Nações Unidas 

(ONU), reconheceu o ano de 2025 
como o Ano Internacional das Coope-
rativas, um reconhecimento que reforça 
a relevância do cooperativismo para a 
construção de um futuro mais sustentá-
vel e inclusivo. 

Qualquer pessoas ou empresa pode 
se associar à Cresol, que conta com 
uma moderna e ampla agência no 
centro de Ourinhos, que dispõe, inclu-
sive,  de espaços e salas de reunião 

disponíveis para os associados rea-
lizarem negócios e atenderem seus 
clientes, bastando apenas agendar 
um horário.

A agência de Ourinhos é comandada 
pelo gerente Levi Vasques e toda equi-
pe, altamente qualificada e preparada 
para atender o associado na Rua São 
Paulo esquina com a Rua Paraná, em 
frente à Praça Melo Peixoto. O telefone 
de contato é 14 98233-0107.

Silviane Marcílio diretora executiva da Cresol Liderança

Tassiane Myva, Diretora de Negócios da Cresol Liderança

Lyncon Bussata, analista de comunicação
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VESTIBULAR 
FATEC 2025

FATEC Ourinhos abre inscrições para o vestibular

As inscrições 
começaram na 
segunda-feira (07) 
e vão até o dia 06 
de junho. É possível 
pedir a isenção da 
taxa de inscrição 
para quem tem 
direito, até o dia 22 
de abril.

 Da Redação

A FATEC Ourinhos 
anunciou que as ins-
crições para o vesti-

bular estão abertas e come-
çaram na segunda-feira (07) e 
vão até o dia 06 de junho. Os 
interessados em ingressar em 
uma das instituições públicas 
mais renomadas do estado de 
São Paulo podem se inscrever 
através do site oficial: www.
vestibular.fatec.sp.gov.br.

Período de Isenção da Taxa 
de Inscrição

Entre os dias 07 de abril e 22 
de abril, estudantes que dese-
jam solicitar isenção da taxa de 
inscrição têm a oportunidade 
de fazer o pedido. É importan-
te ressaltar que para a conces-
são da isenção, é obrigatório o 
envio de todos os documentos 
exigidos para a avaliação do 
pedido.

Sobre a FATEC Ourinhos
A FATEC Ourinhos é reco-

nhecida por sua excelência em 
ensino e por oferecer cursos 
que preparam os alunos para o 
mercado de trabalho com alta 
qualidade. Localizada em uma 
área estratégica, a instituição 
oferece um ambiente acolhe-
dor e infraestrutura moderna, 

ideal para o desenvolvimento 
acadêmico e profissional dos 
alunos.

● Cursos Oferecidos
A FATEC Ourinhos ofere-

ce uma variedade de cursos 
que atendem às demandas do 
mercado atual. Entre os cursos 
disponíveis, destacam-se:
● Agronegócio: Voltado para 

a formação de profissionais 

que atuarão na gestão e inova-
ção do setor agroindustrial.
● Análise e Desenvolvimen-

to de Sistemas: Focado em 
formar profissionais capacita-
dos para o desenvolvimento 
de software e soluções tecno-
lógicas.
● Ciência de Dados: Cur-

so que prepara especialistas 
em análise e interpretação de 
grandes volumes de dados.

● Gestão Empresarial (EAD): 
Oferecido na modalidade a dis-
tância, desenvolve habilidades 
de administração e liderança 
no ambiente corporativo.
● Jogos Digitais: Voltado 

para a criação de jogos e en-
tretenimento digital.
● Segurança da Informa-

ção: Forma profissionais para 
proteger dados e sistemas 
contra ameaças cibernéticas.

http://www.vestibular.fatec.sp.gov.br
http://www.vestibular.fatec.sp.gov.br
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É AGRO!
Agronomia UNIFIO realizou XXI SOJATEC

O Simpósio de 
Tecnologia da 
Cultura da Soja 
recebeu renomados 
palestrantes

Rose Pimentel Mader

O curso de Agronomia 
do Centro Univer-
sitário de Ourinhos 

(UNIFIO) realizou, no período 
de 13 a 15 de março, o XXI 
SOJATEC (Simpósio de Tec-
nologia da Cultura da Soja), 
abordando assuntos de tecno-
logias da cultura da soja que 
foram apresentados por reno-
mados palestrantes.

Os temas abordados foram: 
Doenças e nematoides na 
soja, pela Eng. Agrônoma, Me. 
Maria Eduarda Viganó e Eng. 
Agrônoma Camila Costa Fer-
nandes; Produtor rural em 
crise: possibilidades jurídi-
cas no tratamento de dívidas 
na atividade rural, pelo advo-
gado, Prof. Dr. André Luiz Ortiz 
Minichiello; Uso de substân-
cias húmicas na cultura da 
soja: benefícios fisiológicos 
e aumento da produtividade, 
pela eng. agrônoma Alícia Fio-

re Nobile;

Comercialização de grãos e 
insumos agrícolas: técnicas 
e estratégias para otimizar a 
comercialização de grãos e 
insumos, pelo Eng. Agrônomo 
Elcio Alves de Campos Jr;

Manejo de plantas de co-
bertura em pré e pós cultivo 
da soja, pelo Técnico Agríco-
la e graduando em Agronomia 
Brenno Franco; Uso de insu-
mos biológicos na cultura 
da soja, pelo Eng. agrônomo 

Luan Ormond.

No 3° dia de evento, foi promo-
vido o III Dia de Campo, aberto 
ao público em geral, onde alu-
nos dos 7° e 9° períodos do 
curso de Agronomia apresen-
taram aos presentes, trabalhos 
experimentais sobre o manejo 
a campo da cultura da soja. 

O evento contou com empre-
sas parceiras como: Valtra®, 
AgroSul Cereais®, Ortiz Mini-
chiello Assessoria Jurídica ao 
Agronegócio, Simbiose, Fito-

sollos, Dnagro Biotecnology, 
Solimã e AgroInovar.

O XXI SOJATEC foi um su-
cesso, graças à organização 
do evento, que contou com a 
participação do coordenador 
do curso de Agronomia Prof. 
Dr. Adilson Pimentel Júnior; os 
professores: Dra. Aline Men-
des de Sousa Gouveia, Dr. Vi-
nicius Martins Silva, Dr. Thiago 
Deruza Garcia; alunos do 7º 
período integral e do 9º perío-
do noturno e demais funcioná-
rios da Fazenda Experimental.

Palestra com o tema Produtor rural em crise possibilidades jurídicas no tratamento de 
dívidas na atividade rural, ministrada por Advogado, Prof. Dr. André Luiz Ortiz Minichiello

Dia de Campo professores e colaboradores da Fazenda Experimental UNIFIO, juntamente com o pessoal do Mercadão Valtra-2

Palestra com o tema Comercialização de grãos e 
insumos agrícolas técnicas e estratégias para otimizar 
a comercialização de grãos e insumos, ministrada por 

Eng. Agrônomo Elcio Alves de Campos Jr

Palestra com o tema Manejo de plantas de cobertura em 
pré e pós cultivo da soja, ministrada por Técnico 

Agrícola e graduando em Agronomia Brenno Franco

Palestra com o tema Doenças e Nematoides na soja, 
ministrada por Eng. Agrônoma, Me. Maria Eduarda 
Viganó e Eng. Agrônoma Camila Costa Fernandes

Dia de Campo, com a presença da concessionária Valtra, Dia de Campo, com a presença da concessionária Valtra, 
onde mostraram as mais novas tecnologias em maquináriosonde mostraram as mais novas tecnologias em maquinários
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SAÚDE BUCAL
Quais são os riscos das inflamações bucais?

É crucial procurar 
atendimento 
odontológico imediato 
ao notar sinais como 
sangramento gengival 
espontâneo ou dor 
durante a mastigação

Segundo a Organização Mundial 
da Saúde (OMS), as doenças 
bucais afetam cerca de 3,5 

bilhões de pessoas no mundo, sendo a 
doença periodontal uma das principais 
causas de perda total de dentes.   Casos 
como o da atriz Renata Banhara, que 
enfrentou graves problemas de saúde 
após um tratamento de canal dentário 
malsucedido, são sinal de alerta.

Uma infecção causada pela bacté-
ria  Streptococcus  se espalhou pela cor-
rente sanguínea e atingiu o cérebro, re-
sultando em intensas dores de cabeça, 
inchaço e comprometimento neurológico.

 
A higiene oral inadequada é a principal 

responsável pelas inflamações na boca. 
O acúmulo de resíduos alimentares pro-

picia a formação de placas bacterianas, 
levando à inflamação gengival e ao de-
senvolvimento de cálculo dental.

Se não tratada, essa condição pode 
evoluir para doenças periodontais, afe-
tando os tecidos de suporte dos den-
tes, como gengivas e ossos. Além dis-
so, cáries não tratadas, traumas orais e 
lesões decorrentes de baixa imunidade 
ou uso de determinados medicamentos 
também são fatores contribuintes. 

 
O Dr. Elcio Caldas, dentista, afirma 

que é fundamental manter uma rotina 
diária de higiene oral, incluindo escova-
ção adequada e uso do fio dental. “Con-
sultas regulares ao dentista permitem o 
acompanhamento da saúde bucal e a 
detecção precoce de possíveis proble-
mas. A prevenção é sempre o melhor 
caminho para evitar complicações”.

 
É crucial procurar atendimento odon-

tológico imediato ao notar sinais como 
sangramento gengival espontâneo ou 
ao menor estímulo, dor durante a mas-
tigação ou em repouso, e surgimento 
de lesões na boca. Esses sintomas po-
dem indicar inflamações que, se não 

tratadas, podem levar a complicações 
mais sérias. 

 
O tratamento das inflamações bu-

cais inicia-se com uma limpeza profis-
sional para restabelecer a saúde oral, 
complementada por manutenção diária 
adequada. Medicamentos anti-inflama-
tórios podem ser prescritos conforme a 
necessidade.

Além disso, a aplicação de laser no pós-
-operatório é uma técnica utilizada para 
melhorar o processo de cicatrização, re-
duzindo sangramentos e dores.  “A aten-
ção à saúde bucal é indispensável para 
a prevenção de doenças e manutenção 
da qualidade de vida. Cuidados simples 
e regulares podem evitar complicações 
graves e promover um bem-estar dura-
douro”, finaliza o dentista.

O tratamento das 
inflamações bucais 
inicia-se com uma 
limpeza profissional 
para restabelecer a 
saúde oral
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ACIDENTE FATAL
Supervisor de vendas morre em grave acidente 
na Rodovia SP-225 em Santa Cruz do Rio Pardo

O acidente ocorreu 
devido a uma 
colisão entre o 
veículo da vítima e 
uma carreta
 Da Redação

Por volta das 14h30 
da terça-feira (08), 
um grave acidente 

na Rodovia Engenheiro João 
Baptista Cabral Rennó (SP-
225), entre os municípios de 
Ipaussu (SP) e Santa Cruz do 
Rio Pardo (SP), tirou a vida de 
Alex Rodrigues Viana, de 38 
anos. A vítima era supervisor 
de vendas da Cervejaria Conti, 
de Cândido Mota (SP). Mais 
dois veículos se envolveram no 
acidente.

Segundo informações de 
pessoas no local do acidente, 
a colisão aconteceu quando 
a carreta que seguia no senti-
do Santa Cruz/Ipaussu colidiu 
frontalmente com o veículo 
GM/Ônix, dirigido por Alex, que 
seguia no sentido oposto. Com 
o forte impacto, o motorista da 
carreta jogou o veículo para o 
acostamento. Em seguida, um 
VW/Gol, que vinha atrás freou 
rapidamente, sendo atingido 
por um JEEP/Renegade. Ape-
sar do impacto, os ocupantes 
destes veículos não se feriram.

Equipes da Polícia Militar Ro-
doviária, do Corpo de Bombei-
ros de Santa Cruz do Rio Par-
do, Polícia Militar local e Polícia 
Civil estiveram no local para 
prestar atendimento à ocorrên-
cia.

O carro ficou destruído após o impacto Alex Rodrigues Viana, de 38 anos, morreu no acidente

Fotos: Alex-Reprodução/Redes Sociais e Rodovia - Dário Miguel
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COLETA 
SUSPENSA

Coleta de recicláveis ficará suspensa temporariamente 
entre os dias 14 a 18 de abril para limpeza de Cooperativa

A limpeza tem 
como objetivo 
retirar materiais 
que possam ser 
criadouros do 
mosquito da dengue

 Da Redação

A Prefeitura de Ourinhos 
informou que a Coope-
rativa Recicla Ourinhos 

suspenderá a coleta de mate-
riais recicláveis nos bairros na 
próxima semana, entre os dias 
14 a 18 de abril de 2025, para 
realizar uma limpeza e organi-
zação do espaço da Coopera-
tiva.

A medida preventiva visa evi-
tar que materiais dispersos ou 
acumulados no ambiente de 

trabalho da Cooperativa pos-
sam se tornar focos do mos-
quito da dengue, protegendo 
os cooperados e a população 
que reside em torno do local.

A coleta de lixo reciclável é 
feita uma vez na semana em 

toda a cidade. Os bairros são 
divididos por dia e a coleta 
diurna tem início às 7h e a ves-
pertina às 13h.

A colaboração da população 
com a separação do lixo orgâ-
nico do lixo reciclável, é funda-

mental, já que gera renda para 
pessoas que trabalham no se-
tor, além de colaborar ativa-
mente com o meio ambiente.

A coleta retornará 
normalmente em todos 

os bairros da cidade após 
a limpeza da cooperativa
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Telmo Hisrt (PP), inesquecí-
vel prefeito gaúcho de Santa 
Cruz do Sul, infelizmente, é 
uma autêntica raridade. Elei-
to e reeleito sempre em pri-
meiro turno, modernizou a 
cidade, contas sempre em dia, 
pagamentos antecipados do 
décimo terceiro e vale-alimen-
tação e nunca precisou de aju-
da fi nanceira. Fazia tudo com 

UM PREFEITO ABSOLUTAMENTE FORA DE MODA
Telmo Hisrt (PP), inesquecí-
vel prefeito gaúcho de Santa 
Cruz do Sul, infelizmente, é 
uma autêntica raridade. Elei-
to e reeleito sempre em pri-
meiro turno, modernizou a 
cidade, contas sempre em dia, 
pagamentos antecipados do 
décimo terceiro e vale-alimen-
tação e nunca precisou de aju-
da fi nanceira. Fazia tudo com 

UM PREFEITO ABSOLUTAMENTE FORA DE MODA

recursos municipais. Acredite, 
chegou a ter 5,5 milhões de 
reais em caixa! Sergio Ivan 
Marcos  (PTB), o candidato 
derrotado por ele nas urnas, 

comentou: “Ele se reelegeu 
sem sair de casa, sem ir aos 
bairros, sem almoços eleito-
rais. Esse cara é um fenômeno. 
Nunca vi isso. Meus sinceros 
parabéns”. Vítima de câncer, 
o extraordinário exemplo de 
homem público, a merecer es-
tátua, morreu aos 76 anos em 
pleno segundo mandato. O 
leitor é político? Gostou?

DITAMOS A MODA EVANGÉLICA
HÁ MAIS DE 30 ANOS

MODA COMPORTADA - MODESTA
(47) 9 9229-3886 / 3350-1939

BELEZAS
Na manifestação de domingo, 
não se entendeu a presença da 
desconhecida vice-prefeita de 
Dourados, MT, que discursou. 
Seria pela plástica perfeita? 
Veio depois, Michele Bolsona-
ro, talvez o rosto mais bonito 
do país.

BOM CORAÇÃO NADA FEITO

SEM CONTESTAÇÃO

MANDATO GARANTIDO

Pinto Bandeira, no Rio Gran-
de do Sul, tem quatro mil ha-
bitantes e quatro vinícolas. Lá 
uma videira continua produ-
zindo, apesar de seus 133 anos.

133 ANOS

PROMETEU, GANHOU
Quando foi contratada pelo 
SBT, a apresentadora, Mara 
Maravilha, estava numa pior. 
Silvio Santos, então, deu um 
apartamento à família com a 
promessa dela “nunca se meter 
com drogas”

Em Goiás, a vigilância sani-
tária descobriu vários cavalos 
que iam servir para a crimino-
sa produção de hambúrgueres. 
Bom coração, o cantor Zezé di 
Camargo se ofereceu para dei-
xá-los em sua enorme fazenda. 

Anos atrás, cientistas ameri-
canos criaram um vírus que 
inibiria a ação da cocaína e do 
crack no organismo. Infeliz-
mente, não deu em nada.

Antes de ser torneiro mecâni-
co, Lula entregava muita rou-
pa a clientes de uma lavan-
deria em sua cidade. É uma 
revelação amena, em meio 
a graves denúncias sobre o 
atual presidente, feitas pelo 
veterano jornalista, poeta e 
escritor, José Nêumane, que 
o conheceu em 75, e acompa-
nhou de perto sua trajetória. 
O que viu e soube está nas 
522 páginas do livro “O que 
sei de Lula”. Segundo ele, 
“fatos graves e surpreenden-
tes nunca foram contestados, 
nem na Justiça”.

Nos últimos tempos, poucos 
estão sendo mais citados na 
imprensa que a cabeleireira 
Débora. Se quiser, em sua ci-
dade, já ganhou para vereadora 
e, quem sabe, até para depu-
tado federal. O STF, além da 
prisão, estipulou multa de 30 
milhões de reais por ter escri-
to com batom a frase “perdeu, 
mané” na estátua da Justiça. 
Pela exposição na mídia, a in-
dústria do cosmético mais usa-
do no mundo não poderia aju-
dar a pagar?
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GRIPE OU 
RESFRIADO?

Como diferenciar os sintomas e 
saber quando buscar tratamento

Médico esclarece as 
diferenças e orienta 
sobre quando procurar 
ajuda médica

Da redação

Com a chegada das estações 
mais frias, aumentam os 
casos de doenças respira-

tórias, e muitas pessoas enfrentam 
dúvidas sobre os sintomas que apre-
sentam. Afinal, trata-se de uma gripe 
ou de um simples resfriado?

Embora tenham semelhanças, es-
sas infecções são causadas por ví-
rus distintos e apresentam diferenças 
importantes no quadro clínico, o que 
influencia a forma de tratamento e os 
cuidados necessários.

Segundo o Dr. Carlos Alberto Reyes 
Medina, a gripe, causada pelo vírus 
Influenza, tende a ser mais intensa e 
pode levar a complicações, especial-
mente em grupos de risco. “Os sin-
tomas da gripe incluem febre alta de 
início súbito, dores musculares, fadiga 
extrema, calafrios e tosse seca. Em 
alguns casos, pode evoluir para qua-
dros mais graves, como pneumonia”, 
explica o especialista. Já o resfriado, 
geralmente provocado por rinovírus, 
manifesta-se de forma mais branda, 
com coriza, espirros, dor de garganta 
e, ocasionalmente, febre baixa.

A distinção entre as duas condições é 
fundamental para determinar a melhor 

abordagem de tratamento. “Enquanto 
o resfriado costuma ser autolimitado e 
tratado com repouso, hidratação e me-
dicamentos sintomáticos, a gripe pode 
exigir maior atenção médica, princi-
palmente se houver sinais de compli-
cação, como falta de ar, dor no peito 
ou febre persistente por mais de três 
dias”, alerta Dr. Carlos Alberto. Ele re-
força que, em casos de sintomas in-
tensos ou prolongados, é essencial 
buscar um profissional de saúde para 
avaliação e, se necessário, indicação 
de antivirais ou outros cuidados espe-
cíficos.

PREVENÇÃO - Mesmo com essas 
diferenças, tanto gripe quanto res-

friado podem ser prevenidos com há-
bitos saudáveis, como higienização 
das mãos, alimentação equilibrada e, 
no caso da gripe, a vacinação anu-
al. Identificar corretamente os sinais 
do organismo e adotar medidas pre-
ventivas são passos essenciais para 
atravessar a temporada de vírus 
respiratórios com mais segurança e 
bem-estar.

A distinção entre 
as duas condições 

é fundamental para 
determinar a melhor 

abordagem de 
tratamento

Embora tenham semelhanças, essas infecções são causadas por vírus 
distintos e apresentam diferenças importantes no quadro clínico
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MORTE 
PRECOCE

Menino de 10 anos, morador de Canitar, 
morre na Santa Casa de Ourinhos

O velório aconteceu na 
Casa dos Trabalhadores de 
Canitar e o sepultamento foi 
em Ourinhos
 Da Redação

Faleceu na tarde da terça-feira (08), 
na Santa Casa de Misericórdia de 
Ourinhos, o menino Davi Lucas 

Ribeiro de Oliveira, de apenas 10 anos de 
idade, morador da cidade de Canitar (SP).

Davi era aluno da PEI Orlando Quagliato, 
que se manifestou nas redes sociais pela 
perda tão precoce, causando grande vazio 
em familiares e amigos, além de grande co-
moção por toda região.  

Ele foi velado na Casa dos Trabalhadores 
de Canitar, e o sepultamento foi no Cemité-
rio Municipal de Ourinhos.

A causa da morte ainda não foi oficialmen-
te divulgada.

Imagens: Reprodução/Redes Sociais.

O menino Davi Lucas 
Ribeiro de Oliveira, de 

apenas 10 anos de idade.

A escola em que Davi 
estudava emitiu uma nota 
de pesar pelo falecimento 
do querido aluno
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INCLUSÃO
Secretaria de Inclusão de Ourinhos auxilia 

no pedido do crachá “CipTEA” para autistas
A Carteira de 
Identificação é 
um documento 
que tem como 
objetivo facilitar 
a identificação da 
pessoa com TEA nos 
serviços públicos e 
privados

 Da Redação

Pessoas com Transtorno 
do Espectro Autista 
tem direito a solicitar 

gratuitamente uma Carteira 
de Identificação fornecida pelo 
Governo do Estado de São 
Paulo. A Secretaria Munici-
pal de Inclusão de Ourinhos 
pode auxiliar os interessados a 
realizar o pedido.

PARA QUE SERVE?
A Carteira de Identificação 

da Pessoa com Espectro Au-
tista (Ciptea) é um documento 
que tem como objetivo facilitar 
a identificação da pessoa com 
TEA nos serviços públicos e pri-
vados em todo o Estado de São 
Paulo e auxilia no acesso às filas 
e atendimentos preferenciais.

DOCUMENTOS NECESSÁ-
RIOS

Conta gov.br (previamente 

atualizado e com acesso libe-
rado); cópia do RG ou CPF; 
informação do tipo sanguíneo; 
Foto 3x4; Relatório médico, 
impresso ou digitalizado, com 

o CID que indica o espectro do 
autismo, a assinatura e o nú-
mero do CRM do médico res-
ponsável. Caso opte por cartão 
de identificação veicular, tam-
bém deve trazer o documento 
do veículo para cadastro.

ONDE FICA A SECRETARIA 

DE INCLUSÃO?
A Secretaria da Inclusão fica 

localizada na Avenida Altino 
Arantes, nº 369, no Centro de 
Ourinhos (no mesmo local em 
que funcionava o prédio da 
SAE). O atendimento é das 08h 
às 17h. Mais informações pelo 
telefone: (14) 99635-8881.

O documento 
facilita a 
identificação e 
auxilia no acesso 
à filas e serviços
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FATOS 
& FAKES

Confira 3 mitos e verdades sobre 
a alimentação de cães e gatos

Empresa esclarece 
dúvidas comuns 
sobre os alimentos 
que os pets podem 
consumir

Da redação

A partir do final da 
década de 70, o 
consumo de alimen-

tos congelados, embutidos 
e ricos em sódio e conser-
vantes aumentou significati-
vamente. No entanto, entre 
2012 e 2015, ocorreu uma 

mudança de comportamento, 
com uma maior valorização 
de alimentos naturais e orgâ-
nicos.

Esse movimento também 
influenciou o setor pet, levan-
do muitos tutores a busca-
rem opções mais saudáveis 
para seus animais, priorizan-
do ingredientes naturais e de 
maior qualidade nutricional.

Com isso em mente, em-
presa de nutrição animal, es-
clarece alguns mitos e verda-
des sobre a alimentação de 

cães e gatos. Confira:

■ ALIMENTAÇÃO CA-
SEIRA FAZ MAL PARA OS 
PETS

Mito. Quando oferecida de 
forma equilibrada, uma pe-
quena quantidade de carne 
cozida ou crua, frutas e ve-
getais pode complementar a 
dieta dos animais. No entan-
to, essa prática deve ser feita 
com orientação profissional e 
nunca substituir a ração, que 
continua sendo o alimento 
principal dos pets.

■ DOCES SÃO PERMI-
TIDOS EM PEQUENAS 
QUANTIDADES

Falso. Alimentos adoçados 
podem conter substâncias 
prejudiciais à saúde dos 
pets, como chocolate, açú-
car e adoçantes artificiais, 

aumentando o risco de dia-
betes, obesidade e intoxica-
ção.

■ A QUANTIDADE DE RA-
ÇÃO DEVE SER CONTRO-
LADA

Verdade.  Para garantir um 
balanço adequado de nu-
trientes e evitar problemas 
de saúde, é essencial dosar 
a quantidade de ração con-
forme o peso e o nível de ati-
vidade do pet.

Monitorar regularmente a 
alimentação do pet e obser-
var possíveis alterações em 
seu comportamento ou saú-
de é fundamental. Caso algo 
incomum seja notado, a re-
comendação é procurar um 
veterinário imediatamente.

Nesse sentido, a qualida-
de da ração também merece 
atenção especial.
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Assessoria de Comunicação

A Associação Comer-
cial e Empresarial 
de Ourinhos (ACE) 

realizou uma live especial 
para o lançamento oficial 
da campanha promocional 
“Montado na Grana: o maior 
prêmio da história para realizar 
sonhos”.

A transmissão, comandada 
pelo presidente da ACE, Engº. 
Robson Martuchi, contou com 
a participação dos influencia-
dores digitais Abner Tinelo, 
Thaís Maria, Linara Batista e 
David Santos. 

Durante a live, foram apresen-
tados os detalhes da campa-
nha, que distribuirá R$ 100 mil 
em prêmios ao longo do ano, 
com um super sorteio de R$ 80 
mil no Natal e outros prêmios 
nas datas comemorativas: Dia 
das Mães, Namorados, Pais e 
Crianças.

O presidente Robson Martu-

chi destacou a importância da 
campanha para o fortalecimen-
to do comércio local: “Nosso 
objetivo é valorizar os empre-
endedores da cidade e estimu-
lar a economia local. Ao incen-
tivar as compras no comércio 
de Ourinhos, estamos contri-
buindo para o crescimento dos 
negócios, a geração de empre-
gos e o fortalecimento da nos-
sa comunidade.”

A ACE agradeceu também os 
patrocinadores que tornaram 
a campanha possível. “Temos 
a Cresol como patrocinadora 
master e também contamos 
com o patrocínio da CedNet 
e DiaStrom. Agradeço muito 
a confiança dessas importan-
tes empresas parceiras que 
acreditam no desenvolvimento 
econômico de Ourinhos”, disse 
Martuchi. 

A Campanha Montado na 
Grana é um sucesso. Mais de 
100 lojas já aderiram à pro-
moção e a ACE convida todos 
os empresários de Ourinhos a 

participarem dessa iniciativa, 
que promete movimentar o co-
mércio local. 

O primeiro sorteio será no Dia 
das Mães, oferecendo aos con-
sumidores a chance de ganhar 

prêmios ao realizarem suas 
compras nas lojas participantes.

Para mais informações sobre 
como participar da campanha, 
entre em contato com a ACE 
Ourinhos.

MONTADO MONTADO 
NA GRANANA GRANA
ACE Ourinhos 
lança Campanha 
“Montado na 
Grana” e anuncia 
o maior prêmio
da história
O presidente Robson 
Martuchi destacou a 
importância da campanha 
para o fortalecimento do 
comércio local
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SEM
PEDÁGIO

Deputado Ricardo 
Madalena confirma 

que não haverá 
pedágio entre 

Ourinhos e Canitar

O pedágio entre 
Ourinhos e Ipaussu 
também foi 
reduzido

 Fernando Lima

O Deputado Estadual 
Ricardo Madalena 
divulgou na segun-

da-feira (07), em suas redes 
sociais, a notícia de que não 
haverá pedágio na Rodovia 
Raposo Tavares (SP-270) entre 
os municípios de Ourinhos e 
Canitar.

Segundo o parlamentar, a 
conquista foi possível graças 
ao diálogo e intensas negocia-
ções junto com Rafael Benini, 

Secretário de Parcerias e In-
vestimentos, sobre o contexto 
da concessão do Lote do Pa-
ranapanema, que irá conceder 
à iniciativa privada o trecho da 
Raposo Tavares, de Ourinhos 
à Itapetininga.

Outras melhorias também 
foram garantidas, como a re-
dução do valor do pedágio 

entre Ourinhos e Ipaussu e a 
garantia de investimentos de 
R$ 1 bilhão em obras de du-
plicação e melhorias no tre-
cho.

O edital do leilão de conces-
são deve ser lançado em abril, 
com assinatura do contrato em 
outubro e início das obras em 
2026.

Foto: Reprodução
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TRAGÉDIA
Grave acidente deixa quatro pessoas 

mortas na BR-369 em Cambará

Um carro, ao fazer 
uma ultrapassagem 
bateu num ônibus 
e ainda colidiu com 
um caminhão, os 
quatro ocupantes 
do carro morreram, 
dentre eles uma 
criança de sete 
anos.
 Fernando Lima

Um grave acidente 
envolvendo um 
carro, um ônibus 

escolar e um caminhão tirou 
a vida de quatro pessoas no 
início da noite do domingo na 
BR-369 em Cambará (PR).

Segundo informou a Polícia 
Rodoviária Federal (PRF), 
um veículo GM/Corsa, rea-
lizava uma ultrapassagem 
quando atingiu frontalmen-
te um ônibus e ainda colidiu 
com um caminhão que vinha 

atrás do ônibus. Os quatro 
ocupantes do veículo Corsa 
morreram no acidente, sen-
do todos da mesma família: o 
motorista, um homem de 47 
anos, o pai dele de 82 anos e 
a mãe dele de 81 anos, além 
de uma criança de aproxima-
damente 7 anos. O impacto 
foi tão grande que o carro fi-
cou destruído.

No ônibus haviam cerca de 
13 adolescentes, quatro tive-
ram ferimentos leves, sendo 
socorridos pelas equipes de 
resgate. Eles são alunos do 
colégio agrícola de Cambará 
e vinham da cidade de Nova 
Fátima (PR).

Estiveram presentes no lo-
cal diversas ambulâncias da 
concessionária que adminis-
tra a rodovia, socorristas do 
Corpo de Bombeiros e do 
Serviço de Atendimento Mé-
dico de Urgência (SAMU), 
além do perito do Instituto de 
Criminalística. Quatro pessoas da mesma família perderam a vida no acidente

O ônibus transportava alunos de uma escola agrícola

O carro ficou 
completamente 

destruído após o 
impacto

Imagens: PRF.
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MELHORIAS NO 
SANEAMENTO

Tarifa social e melhorias no saneamento: Gestores da 
Ourinhos Saneamento detalham planos e desafios

Jornalismo do EN 
DIA Negocião 
entrevista 
Engenheiro 
Rodrigo Medeiros 
e Administrador 
Caio Ferrari Oliveira 
sobre os avanços e 
desafios da gestão 
de água e esgoto 
em Ourinhos
Alexandre Mansinho

No dia 10 de abril de 
2025, a equipe de 
jornalismo do EN DIA 

Negocião esteve na sede da 
Ourinhos Saneamento, loca-
lizada na Vila Brasil, para 
uma entrevista exclusiva 
com o gerente geral Rodrigo 
Medeiros e o coordenador 
comercial Caio Ferrari Oliveira. 
Entre os principais assuntos 
abordados, esteve a transição 
do sistema de cobrança de 
contas, que causou confusão 
em parte da população.

“A Ourinhos Saneamento, 
no período de transição, reali-
zou mudanças; os períodos de 
cobrança e as datas de ven-
cimento foram reajustados e 
amplamente divulgados”, ex-
plicou Caio. Ele complemen-
ta: “Hoje temos cinco datas de 
vencimento para que o usuário 
possa escolher a que melhor 
se encaixa na sua preferência”.

Adaptação da população e 
canais de atendimento

Segundo Rodrigo Medeiros, 
a situação tem melhorado com 
o tempo. “Percebemos, com 
base nos dados registrados, 
que o número de atendimentos 
relacionados aos vencimentos 
e às dúvidas acerca da transi-
ção têm diminuído muito, isso 
significa que a população já 
está adaptada à nova forma de 
leitura e cobrança”.

Os usuários da Ourinhos Sa-
neamento podem contar com 
três canais de atendimento: te-
lefone 0800, WhatsApp e aten-
dimento presencial. “A popula-
ção tem a facilidade de poder ir 
até ao atendimento presencial 
e falar ‘olho no olho’ com um 
atendente para evitar golpes”, 
destacou Caio.

Situação atual das lagoas 
de decantação

Um dos principais desafios 
do saneamento em Ourinhos 
ainda é o tratamento de esgoto 
por lagoas de decantação, um 
método antigo e pouco eficaz. 
Rodrigo explica: “As lagoas de 
decantação não permitem que 
seja feito um acompanhamento 
técnico para saber da qualida-
de da água que está sendo de-
volvida para o meio ambiente”.

As duas lagoas, localizadas 
próximas aos rios Pardo e 
Paranapanema, estão sendo 
monitoradas constantemente. 
“Estamos fazendo acompa-
nhamentos técnicos para con-
trole de aguapés e realizando 
obras para impedir que haja 
contaminação do rio”, acres-
centou o gerente geral.

Planos para construção de 
estações modernas

A substituição das lagoas de 
decantação por estações mo-
dernas de tratamento já está 
no plano da empresa. “Não há 
como afirmar o prazo, mas as 
novas unidades de tratamento 
serão construídas. Aos pou-
cos, as lagoas serão desativa-
das”, afirmou Rodrigo.

Ele ainda ressaltou a urgên-
cia da medida: “A lagoa de de-
cantação do Rio Pardo está 
com o coletor afogado. Não é 
um problema que se resolve 
da noite para o dia, mas ire-
mos trabalhar com o objetivo 
de resolver esse problema”.

Prejuízo por perdas no sis-
tema e roubo de água

Outro problema grave en-
frentado pela empresa é o alto 

índice de perdas no sistema. 
“Atualmente, a cada dez litros 
de água tratada, nós perdemos 
seis”, afirmou Rodrigo Medei-
ros. Ele destaca que o ideal 
seria uma perda de apenas 
20% a 25%, e que o objetivo 
da empresa é chegar a esse 
número com obras e melhorias 
na rede.

Essas perdas são causadas 
por vazamentos, canos que-
brados e também por ligações 
clandestinas, o que representa 
prejuízo financeiro e impacto 
ambiental significativo.

Abastecimento regular e 
resposta às reclamações

Apesar dos desafios, o abas-
tecimento tem se tornado mais 
estável. “O número de recla-
mações de falta d’água está di-
minuindo, o abastecimento de 

Rodrigo Ferreira, gerente geral da Ourinhos Saneamento.



água está mais regular. Caso 
haja falta d’água em algum lu-
gar do município, pedimos que 
seja informado para que pos-
samos agir”, disse Rodrigo.

A participação ativa da po-
pulação em relatar problemas 
tem sido essencial para a me-
lhoria dos serviços.

Atualização do cadastro de 
rede

A modernização do sistema 
também passa pela atualiza-
ção do chamado “cadastro de 
rede”, uma espécie de mapa 
subterrâneo da distribuição de 
água. “Estamos contratando 
uma pesquisa de vazamento e 
promovendo a troca dos hidrô-
metros, para que possamos 
saber ao certo aquilo que tem 
sido distribuído às residên-
cias”, informou o engenheiro.

De acordo com relatos, mui-
tas instalações foram feitas de 
forma improvisada ao longo 
das décadas, e apenas os fun-
cionários mais antigos sabiam 
por onde passavam os canos. 
A Ourinhos Saneamento tem 
procurado, diariamente, atuali-
zar os registros e tornar o sis-
tema mais eficiente.

Setorização e calibração do 
sistema

Para melhorar ainda mais a 
qualidade do serviço, a empre-
sa está investindo na setoriza-
ção da distribuição de água. “A 
calibração do sistema é neces-
sária”, explicou Rodrigo. “Pro-
vavelmente os antigos servido-
res da SAE tomaram decisões 
rápidas e necessárias para 
resolver os problemas, agora 
precisamos atualizar esse ca-

dastro, dia a dia, para termos 
uma ideia melhor do sistema e 
das necessidades”.

Atenção à tarifa social
Uma das novidades mais 

aguardadas pela população é 
a implementação da tarifa so-
cial, que oferecerá abatimen-
to no valor da conta de água 
para famílias de baixa renda. 
Rodrigo esclarece: “Houve a 
publicação de uma lei federal 
que regulou a tarifa social. Nós 
já tínhamos um compromisso 
contratual de implementação, 
mas com base na nova lei, ire-
mos cruzar os dados da Se-
cretaria de Assistência Social 
para identificar quais são as 
residências elegíveis para o 
benefício”.

Para ser beneficiado, no en-
tanto, é fundamental que as fa-
mílias mantenham seus dados 
atualizados no CRAS (Centro 
de Referência de Assistência 
Social). “Convém pedir para a 
população manter seu cadas-
tro nos CRAS e na Secretaria 
de Assistência Social atualiza-
do, pois só assim poderemos 
beneficiar mais famílias de bai-
xa renda com a tarifa de água 
com valor menor”, reforçou 
Rodrigo.

Tecnologia a favor da ges-
tão

A empresa também vem in-
vestindo em tecnologias para 
tornar o serviço mais eficiente. 
A leitura dos hidrômetros ago-
ra é feita de forma simultânea, 
o que agiliza o processo de 
emissão das faturas. “De sete 
a dez dias após a leitura, a fa-
tura já vence”, explicou o ge-

rente geral.

Compromisso com a trans-
parência

Segundo Caio Ferrari, a Ouri-
nhos Saneamento busca man-
ter uma relação transparente 
com os usuários. “Estamos 
sempre à disposição para es-
clarecer dúvidas e prestar con-
tas. Temos canais acessíveis 
e atendimento presencial para 
garantir a confiança da popu-
lação”.

Esclarecimento sobre boa-
tos e desinformação

Em tempos de fake news e 
golpes virtuais, o atendimen-
to presencial tem se mostra-
do uma arma importante para 
combater a desinformação. “A 
melhor maneira de resolver 
qualquer dúvida é pessoal-
mente, com alguém da equipe 
olhando nos olhos do cidadão”, 
reforçou Caio.

A transição para um sistema 
mais moderno também é um 

passo importante em direção 
à responsabilidade ambiental. 
Rodrigo finaliza: “A construção 
das estações de tratamento é 
uma obrigação ambiental e so-
cial. O sistema antigo não tem 
mais condições de atender a 
cidade como ela merece”.

População deve se engajar
A gestão da Ourinhos Sane-

amento concluiu a entrevista 
com um apelo à população: 
“Queremos contar com o apoio 
dos moradores para manter 
seus cadastros atualizados, 
comunicar problemas e cola-
borar para o uso consciente da 
água. Essa parceria é essen-
cial para o sucesso do nosso 
trabalho”.

Atendimento Presencial: 
Rua Altino Arantes, n.º 
890, Centro - Ourinhos/SP.
Segunda à quinta-feira, 
das 08h30 às 16h30, ex-
ceto feriados.
Sexta-feira das 8h30 às 
16 horas.

Caio Ferrari Oliveira, coordenador comercial da Ourinhos Saneamento

Obras de manutenção na lagoa 
de decantação do Rio Pardo.
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SP POR TODAS
Sebrae-SP participa da Ação SP Por Todas em Ourinhos

Quatro cursos 
gratuitos de gestão 
serão ofertados 
na Casa da Mulher 
Paulista
Assessoria de Comunicação

O Sebrae-SP parti-
cipa da ação SP Por 
Todas, da Secreta-

ria de Políticas para a Mulher, 
do Governo do Estado de São 
Paulo, entre os dias 14 e 26 
de abril. O evento é realizado 
em parceria com a Secreta-
ria Municipal da Mulher e da 
Família. 

Na Praça Mello Peixoto, a 
Carreta da Mamografia rea-
lizará exame em mulheres a 
partir de 35 anos. Já na Casa 
da Mulher Paulista, o Sebrae-
-SP oferecerá cursos de qua-
lificação profissional gratuitos. 
A ação também contará com 
atendimentos da Defensoria 
Pública e palestra da Delega-
cia da Mulher  

Quatro cursos de gestão 
serão ofertados pelo Sebrae-

-SP, por meio do Sebrae De-
las. São eles: “Whatsapp para 
negócios”, no dia 15 de abril, 
das 8 às 12 horas; “Seja a di-
reção do seu futuro”, no dia 23 
de abril das 13 às 17 horas; 
“Faça fluxo de caixa e saiba 
para onde vai seu dinheiro”, 
no dia 24 de abril, das 13 às 
17 horas; e “Seja: Saúde Men-
tal, vamos conversar?”, no dia 
25 de abril, das 13 às 17 ho-
ras.  

As vagas são limitadas e as 
inscrições podem ser feitas no 
link https://forms.office.com/r/
L750P1zjC7. 

A Casa da Mulher Paulista de 
Ourinhos fica na Avenida Ge-
túlio Vargas, 1480, no Jardim 
São Silvestre.  

CARRETA DA MAMOGRAFIA 
A Carreta da Mamografia es-

tará na Praça Mello Peixoto, do 

dia 14 a 26 de abril, com aten-
dimento de segunda a sexta-
-feira, das 8 às 17 horas, e no 
sábado, das 8 às 12 horas. 

Mulheres de 35 a 49 anos 
e a partir de 70 anos devem 
comparecer ao local com pedi-
do médico SUS, RG e Cartão 
SUS. Já mulheres com idade 
entre 50 e 69 anos precisam 
apenas do RG e Cartão SUS 
para fazer o exame.

A carreta da mamografia estará na Praça Melo Peixoto de 14 a 26 de abril.jpeg

https://forms.office.com/r/L750P1zjC7. 
https://forms.office.com/r/L750P1zjC7. 
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RECONHECIMENTO
Colégio Santo Antônio premiou alunos

participantes da Olimpíada Mirim OBMEP

A OBMEP tem a 
participação de 
alunos de todas as 
escolas do país

Rose Pimentel Mader

O Colégio Santo 
Antônio (CSA) 
premiou os 38 

alunos participantes da 
Olimpíada Mirim da OBMEP 
(Olimpíada Brasileira de 
Matemática) Anos Iniciais 
de 2024, com medalhas de 
ouro, prata e bronze.

A cerimônia de premiação 
realizada no Teatro do CSA 
“Roque Quagliato”, contou 
com a participação da dire-
tora pedagógica do Colégio, 
professora mestre Narda 
Helena Jorosky, a coorde-
nadora do Ensino Funda-
mental Anos Finais, profes-
sora Ana Paula Pereira dos 
Santos, a coordenadora do 
Ensino Fundamental Anos 
Iniciais, professora Camila 
Njaime Vivan Camerlingo e 

o gerente administrativo fi-
nanceiro, Adriano Santos. 

A diretora Narda parabeni-
zou os alunos e destacou: 
“o Colégio Santo Antônio 
oferece aos seus alunos 
várias oportunidades para 
desenvolverem suas habili-
dades e vocês aproveitaram 
as chances que tiveram. Um 
reconhecimento dos seus 
esforços juntamente com 
suas famílias”.

A Olímpiada Mirim - OB-
MEP – Anos Iniciais é 
uma realização do Institu-
to de Matemática Pura e 
Aplicada (IMPA) com apoio 
da B3 Social, da CAPES 
(Coordenação de Aperfei-
çoamento de Pessoal de 
Nível Superior) e do CNPq 
(Conselho Nacional de De-
senvolvimento Científico 
e Tecnológico), além da 
Sociedade Brasileira de 
Matemática (SBM). A com-
petição é promovida pelo 
Ministério da Ciência, Tec-
nologia e Inovação (MCTI) 
e pelo Ministério da Educa-
ção (MEC).

Um dos alunos premiados com 
o gerente administrativo e financeiro 

do CSA Adriano Santos
Coordenadora Camila Vivan 

e aluno premiado

A diretora Narda Jorosky premiando uma das alunas

Alunos premiados 
com a diretora 

Narda, Adriano e 
coordenadoras 

pedagógicas
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Mais de 100 cursilhistas se reúnem 
para partilha na 2ª feira, 7 de março

Terezinha Gândara

Na noite da segunda-
-feira, 7 de março, cur-
silhistas de Ourinhos 

e região se reuniram na Casa 
de Encontro para a tradicional 
reunião realizada semanal-
mente. Mais de 100 pessoas 
estiveram presentes e juntos 
partilharam suas vivências e 
dificuldades.

Zilda Campos deu início ao 
encontro com a oração do Es-
pírito Santo e Luá proclamou 
o Evangelho, que não foi o do 
dia, mas o apropriado para a 
ocasião - Lc 19, 19-44.

Logo após, formaram-se 10 
grupos que tinham o propósito 
de responderem duas pergun-
tas:

1- Que sentimento Jesus tem 
experimentado quando olha 
para minha visa?

2- Será que minhas atitudes 
e escolhas têm causado triste-
za ao coração de Jesus?

Em alguns grupos as par-
tilhas geraram ainda novos 
questionamentos e conclu-

sões como:
- Será que Jesus olha para 

nós e chora? Será que chora 
por não nos ver junto a Ele? 
Como Jesus está olhando para 
cada um de nós nessa quares-
ma? Será que temos que me-
lhorar? Como está nossa con-
versão?

- Quantas vezes nos senti-
mos magoados e machuca-

dos, mas sabemos que nun-
ca estamos sozinhos, Jesus 
sempre estará conosco.

Zilda ressaltou que já sabe-
mos o que é certo ou errado, 
só não podemos nos distrair. 
“Só de estarmos nessa reunião 
em mais de 100 pessoa Jesus 
deve estar muito feliz conosco”. 

“Temos que tentar sempre 
ser melhores. Sempre vamos 

encontrar o Amor de Jesus 
para nós. O Amor de Jesus 
por nós é muito maior do que 
temos para ofertar a Ele”.

Para encerrar todos baixa-
ram suas cabeças e fecharam 
os olhos para ouvir e meditar 
sobre a Música “Abraço de 
Pai”, e puderam sair da reu-
nião “abraçados” por esse Pai 
que tanto nos ama.

Zilda Campos deu início à reunião.jpeg Luá fez a leitura do evangelho.jpeg
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Costela no Tacho realizada pelo Lions Clube
de Ourinhos foi um grande sucesso

COSTELA
NO TACHO

O Lions Clube de 
Ourinhos, sob a pre-
sidência de Valkiria 

Botelho Bueno e Sérgio Maciel 
Bueno, realizou no domingo, 6 
de abril, a Costela no Tacho, 
um grande evento beneficente 
que foi prestigiado por muitos 
amigos e clubes de Lions da 
região.

A costela foi preparada por 
uma equipe do Lions de Para-
guaçu Paulista, com ajuda dos 
companheiros do Lions Clube 
de Ourinhos. O evento contou 
com a presença de 200 pesso-

as, inclusive com a participa-
ção da Governadora do Distrito 
LB1 Maria Helena Amadio Cor-
rêa Leite e seu esposo Frednês 
Corrêa Leite; companheiros 
dos Lions Clube de Ipaussu e 
Cerqueira Cezar e uma expres-
siva representação do Rotary 
Club de Ourinhos.

O almoço, muito animado, 
reservou bons momentos aos 
convidados e sorteio de brin-
des.

Parabenizamos o Lions por 
mais um evento de sucesso!

Membros do Lions na ativa

Maria Aparecida Chiachia Pasta, Rose Pimentel, 
Ieda Kohara, Hideko Nakamura e Karina SeverinoLions  recebeu muitos companheiros de clubes da região

Integrantes do Lions e do Rotary

Greisson Reis e Ieda Kohara com a filha 
Helena, Shozi Kohara e Rosa Figueira Frednês e Maria Helena, Wilson Pasta e Chiachia, Sergio Bueno e Valkíria, Karina e Gilberto Severino e Manoela Simili

Frednês e companheiros

Governadora Maria Helena com companheiros do Lions de OurinhosEvento concorrido

Delicioso cardápio
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BASQUETE 
FEMININO
Ourinhos perde jogo contra Sampaio do

Maranhão pela Liga de Basquete Feminino
A disputada contra o 
líder do campeonato 
foi acirrada, mas o 
adversário levou a 
melhor

 Fernando Lima

O jogo no Ginásio 
Monstrinho começou 
acirrado entre as 

duas equipes, com marcação 
forte e jogadas rápidas na 
segunda-feira (07). Ourinhos 
começou abrindo leve 
vantagem, mas foi passado 
pelo Sampaio Basquete. No fim 
do primeiro quarto, a armadora 
Gabrielly Parro saiu carregada 
de quadra sentindo o joelho e 
não voltou mais para o jogo. 
O primeiro quarto foi marcado 
por muitas faltas e fechou em 
26 a 23 para o Sampaio.

O segundo quarto foi marcado 
por alguns erros do time de Ou-
rinhos, que levaram as adver-
sárias a abrir 10 pontos de van-
tagem no placar e terminou em 
42 a 33 para o time visitante.

Na volta do intervalo as jo-
gadas demonstraram o favo-
ritismo da equipe adversária 
que abriu 13 pontos de van-
tagem e fechou em 60 a 51 

com Ourinhos tentando dimi-
nuir a diferença no final do 
terceiro quarto. A ala Sassa 
do Sampaio machucou o tor-
nozelo e precisou deixar a 
quadra.

Apesar dos esforços e de 
boas jogadas das meninas 
ourinhenses no último quarto, 
Sampaio fechou o jogo em 79 
a 66 e se mantém invicto no 
campeonato com 7 vitórias em 
7 jogos.

Ourinhos volta a jogar na pró-
xima sexta-feira (11) fora de 
casa, contra o Prontz São José 
Basketball.

Fotos: Fernando Lima
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PROGRAMA 
VIAGEM LITERÁRIA

Biblioteca Municipal de Ourinhos é selecionada 
para receber o programa Viagem Literária

A seleção foi feita entre 
os 645 municípios 
paulistas e reconhece 
as bibliotecas que 
desenvolvem boas 
práticas em leitura e 
promoção do acesso à 
cultura

 Da Redação

A Biblioteca Municipal Tristão 
de Athayde foi uma das 67 
bibliotecas do Estado de 

São Paulo escolhidas para integrar o 
Programa Viagem Literária, promovido 
pela Secretaria Estadual da Cultura, 
Economia e Indústrias Criativas, por 
meio do SisEB (Sistema Estadual de 
Bibliotecas Públicas).

A seleção é feita entre os 645 muni-
cípios paulistas e reconhece as biblio-
tecas que desenvolvem boas práticas 
em leitura e promoção do acesso à 
cultura. Para Ourinhos, essa conquis-
ta reforça o papel da biblioteca como 
um espaço vivo, acolhedor e cada vez 
mais conectado com a comunidade.

O PROGRAMA - Criado em 2008, o 
Viagem Literária já faz parte da agen-
da cultural de centenas de cidades e 
tem como objetivo aproximar autores 
e leitores por meio de encontros lite-
rários, rodas de conversa e contações 

de histórias. Em cada edição, escrito-
res consagrados visitam bibliotecas e 
escolas parceiras para compartilhar 
suas trajetórias, inspirações e proces-
sos criativos, em bate-papos descon-
traídos que duram cerca de 1h30.

A programação contempla tanto o 
público infantojuvenil quanto o adulto, 
abrindo espaço para descobertas, tro-
ca de experiências e incentivo ao há-
bito da leitura. “Quando o leitor conhe-
ce o autor por trás da obra, entende 
suas referências e motivações. Essa 
conexão humana transforma o livro 
em algo ainda mais especial”, destaca 
a gerente de Unidades de Leitura, Po-
line Rafaelly Prado Moreira.

Mais que um projeto de incentivo à 
leitura, o Viagem Literária transforma 
bibliotecas públicas em polos de con-

vivência multicultural, reforçando sua 
importância como centros de forma-
ção cidadã e cultural. Gerido pela SP 
Leituras, o programa é uma das ações 
mais expressivas do SisEB e tem con-
tribuído para consolidar uma rede lite-
rária forte e ativa em todo o estado.

“É uma alegria imensa ver Ourinhos 
incluída nesse projeto tão significati-
vo. A Viagem Literária valoriza o livro, 
o autor e, acima de tudo, o leitor. É a 
cultura chegando cada vez mais perto 
das pessoas”, afirma Lia Ferrer, agen-
te cultural.

A participação da Biblioteca Munici-
pal Tristão de Athayde nesse circuito é 
motivo de orgulho para Ourinhos e um 
presente para os leitores da cidade. A 
programação completa será divulgada 
em breve e promete enriquecer ainda 
mais o calendário cultural local.

A Biblioteca Municipal “Tristão de Athayde” de Ourinhos está localizada 
na Avenida Rodrigues Alves, nº 141, no Centro da cidade

A programação completa será 
divulgada em breve

Imagens: Divulgação.
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POLICIAIS
OCORRÊNCIASOCORRÊNCIAS

FACADA E 
TIJOLADA

Briga de casal acaba em facada e 
tijolada no Jd. Josefina em Ourinhos

Descaminho
Polícia Rodoviária apreende perfumes sem

nota fiscal em Santa Cruz do Rio Pardo

Os dois foram 
atendidos na 
Santa Casa após a 
briga e liberados 
para registrar a 
ocorrência na CPJ

Fernando Lima

A Guarda Civil Municipal 
(GCM), foi acionada 
por vizinhos para 

atender uma ocorrência de 
briga entre um casal no Jardim 
Josefina, em Ourinhos, na 
noite da quarta-feira (09).

Chegando no local, os guar-
das encontraram uma mulher 
de 33 anos na rua, com um 
corte no punho direito e mar-
cas de agressão no braço. Ela 
contou aos agentes que saia 
para ir ao mercado quando 
seu companheiro, de 42 anos, 
a agrediu com um tapa no ros-
to. Ela o empurrou para se de-
fender e ele, logo depois, teria 
a atacado com uma faca que 
atingiu seu braço. A mulher en-
tão, jogou um tijolo em direção 

ao homem, que o atingiu na 
cabeça.

O homem, localizado pela 
GCM a cerca de 100 metros 
da casa, confirmou que agre-
diu a companheira. Os dois fo-
ram encaminhados para aten-
dimento médico Santa Casa e, 
em seguida, levados para re-
gistrar a ocorrência na Central 

de Polícia Judiciária (CPJ).

A mulher declarou que não 
tem interesse em representar 
contra seu companheiro e nem 
pedir medida protetiva. Ela dis-
se também que os dois estão 
juntos há 3 meses, que essa 
foi a primeira agressão e acre-
dita que o homem irá embora 
após o ocorrido.

Já o homem declarou que 
chegou do trabalho e encon-
trou a companheira sob efeito 
de álcool, pouco antes da dis-
cussão começar. 

Ele negou ter acertado a mu-
lher com a faca e também não 
demonstrou interesse em re-
presentá-la pela agressão com 
o tijolo.

O valor estimado 
da mercadoria 
apreendida passa 
dos R$ 33 mil

Fernando Lima

Na manhã da quinta-feira 
(10), a Polícia Militar 
Rodoviária, apreen-

deu 158 perfumes importados 
desprovidos de documentação 
fiscal na Rodovia Orlando Qua-
gliato (SP-327), em Santa Cruz 
do Rio Pardo (SP).

A abordagem aconteceu du-
rante a Operação Impacto, 
quando a polícia parou um 
carro Hyunday/HB20 ocupado 
pelo condutor e mais dois pas-

sageiros para fiscalização.

Durante a vistoria, foi localiza-
da uma grande quantidade de 
caixas de perfumes importados, 
vindos do Paraguai, no interior 
do veículo e no porta-malas.

A ocorrência foi apresenta-
da para a Receita Federal de 
Bauru (SP). Foram contabiliza-

dos 158 perfumes de diversas 
marcas que, somados, totali-
zaram aproximadamente R$ 
33.650,00.

Os ocupantes do carro, que 
não possuíam antecedentes 
criminais, foram liberados jun-
tamente com o veículo e a mer-
cadoria foi apreendida pela re-
ceita.

Foto: Fernando Lima.

Foto: PM



11 BOLIVIANOS 
FORAM PRESOS
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Polícia Rodoviária prende 11 bolivianos com mais 
de 50 kg de cocaína em ônibus em Ourinhos

A droga estava escondida 
em fundos falsos nas 
poltronas do ônibus

Da Redação

A Polícia Militar Rodoviária 
prendeu 11 passageiros boli-
vianos de um ônibus por 

tráfico de drogas, na noite do domingo 
(06),  no km 28 da Rodovia Orlando 
Quagliato (SP-327).

A prisão aconteceu durante a Opera-
ção impacto quando os policiais abor-
daram um ônibus de linha interestadu-
al, com itinerário Campo Grande (MS) 
a Rio de Janeiro (RJ), ocupado por 32 
passageiros, e durante a vistoria, lo-
calizaram em fundos falsos de várias 
poltronas cerca de 50 tabletes de Pas-
ta Base de Cocaína, pertencentes a 
11 passageiros de nacionalidade bo-
liviana, que após pesados totalizaram 
54,297 Kg.

Os homens foram transportados pelo 
ônibus até a Central de Polícia Judici-
ária (CPJ) de Ourinhos, onde a droga 
foi apreendida e os onze traficantes 
permaneceram presos.

Foto: PM

Tráfico em Ipaussu
PM prende homem por tráfico de drogas em Ipaussu

O homem já era 
conhecido nos 
meios policiais por 
atividades de tráfico

Fernando Lima

A Polícia Militar (PM) 
prendeu um homem 
de 29 anos, identifi-

cado como J.P.R., por tráfico 
de drogas na noite do domingo 
(06), em Ipaussu (SP).

Segundo a ocorrência, os 
policiais realizavam ronda 
próximo ao lago municipal 
quando perceberam um forte 
odor de maconha que vinha 
da direção onde estava J.P.R. 
que já é conhecido nos meios 
policiais por atividade de trá-
fico.

Em revista pessoal nada 
foi encontrado, somente R$ 
780,00 que estavam no bolso 
de sua bermuda. O suspeito 
admitiu que estava fumando 
maconha, mas a polícia não 
encontrou o cigarro. Ele in-
formou que seu documento 
estava dentro de seu carro e 
levou os policiais até o veí-
culo.

Em vistoria no veículo, a PM 
encontrou sete saquinhos de 
cocaína, fracionados e pron-
tos para a venda e também R$ 
600,00 em dinheiro. Confron-
tado pela polícia, o acusado 
admitiu que estava vendendo 
drogas e autorizou a polícia a 
entrar em sua casa, mediante 
gravação em vídeo, onde ele 
disse ter mais entorpecentes.

Na residência, os policiais 
localizaram 12 saquinhos 
com porções de crack e qua-
tro com cocaína, dentro de 
um guarda-roupas, R$ 200,00 
em dinheiro e uma balança de 
precisão.

O homem foi preso em fla-
grante e está à disposição da 
justiça.



TIROREIO 
NO PARANÁ

Troca de tiros em Jacarezinho-PR 
termina com dois homens mortos
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Imagem: Reprodução/Redes Sociais.

O tiroteio aconteceu 
na região central da 
cidade. Um suspeito 
foi preso

Agência SP

Dois homens morreram 
na manhã do domingo 
(06), durante uma 

troca de tiros na cidade de 
Jacarezinho, no norte do 
Paraná. Nícolas Ferreira, de 
25 anos, e Anderson Apare-
cido Cruz, de 36 anos, não 
resistiram aos ferimentos. Um 
dos suspeitos foi preso pela 
Polícia Civil.

 
A Polícia Militar foi acionada 

por volta das 7h48 do domingo 
para atender a uma ocorrência 
de disparos de arma de fogo 
na área central da cidade. No 
local, os policiais encontraram 

Anderson Aparecido Cruz já 
sem vida. Outra vítima, Níco-
las Ferreira, chegou a ser so-
corrida e encaminhada para 
a Santa Casa da cidade, mas 
não resistiu e faleceu no hos-
pital.

 
Na troca de tiros, mais dois 

homens também foram balea-
dos: Luiz Rian Ferreira Rodri-
gues, de 21 anos, e Reginaldo 
Ferreira dos Santos Júnior, de 
26 anos. Ambos foram socor-
ridos, receberam atendimento 
médico e, após alta hospitalar, 
prestaram depoimento à Polí-
cia Civil.

 
Menos de 24 horas após o 

crime, a Polícia Civil localizou 
o suspeito pelos dois homicí-
dios, um jovem de 20 anos que 
confessou o crime e foi preso. 
Ele não possuía antecedentes 
criminais. Dois jovens morreram na troca de tiros
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APARECIDA FATIMA AU-
GUSTO – filha de Maria do 
Carmo da Silva, falecida em 
08/04/2025.

APARECIDO NUNES FARIA – 
filho de Geralda Rodrigues Fa-
ria, falecido em 06/04/2025.

ARLETE MARIANO ORLANDI 
– filha de Luzia Polito Mariano, 
falecida em 07/04/2025.

ARTHUR TUFANELI ALVES 
DE MORAES – filho de Heloí-
sa Tufaneli de Moraes, falecido 
em 05/04/2025.

BENEDITO FRANCISCO RI-
BEIRO – filho de Ana Paula Ri-
beiro, falecido em 05/04/2025.

DAVI LUCAS RIBEIRO DE 
OLIVEIRA – filho de Neuza Ri-
beiro de Andrade, falecido em 
08/04/2025.

ELZA ANGELO CARDOSO 
DOS SANTOS – filha de Maria 
Lopes de Oliveira Cardoso, fa-
lecida em 03/04/2025.

IRENE ROSA DANGE – filha 
de Anita Buzeti, falecida em 
08/04/2025.

JOAQUIM BARBOSA FILHO 
– filho de Francisca Alexandre, 
falecido em 04/04/2025.

JOSÉ AZEVEDO ROZA-
RIO – filho de Maria Sebas-

tiana do Rozário, falecido em 
06/04/2025.

JUAREZ FERREIRA – filho de 
Adelina Rosa Angélico Ferrei-
ra, falecido em 06/04/2025.

LEANDRO FELIX MOTA – fi-
lho de Marili Felix Mota, faleci-
do em 04/04/2025.

LEONEL MARREIRA – filho 
de Conceição Maria Vieira, fa-
lecido em 03/04/2025.

MARIA APARECIDA SMANIA 
FERREIRA – filha de Angelina 
Toloto, falecida em 03/04/2025.

MÁRIO LIMA DE OLIVEIRA 
– filho de Maria Nogueira de 
Lima, falecido em 02/04/2025.

MARIO PINTO DE SOUSA – 
filho de Francisca Catharina de 
Jesus, falecido em 01/04/2025.

SANTO SCAVASSA – filho de 
Maria Constantina, falecido em 
03/04/2025.

SÔNIA DE FÁTIMA DOS 
SANTOS – filha de Maria do 
Carmo de Jesus, falecida em 
03/04/2025.

SUELÍ AMARAL – filha de Ilda 
Oliveira Amaral, falecida em 
04/04/2025.

VILSON DE SOUZA – filho de 
Maria Venâncio de Souza, fale-
cido em 06/04/2025.

SINDICATO DOS EMPREGADOS RURAIS DE OURINHOS 

Fone: (14) 3322-1509  CNPJ 53.424.479/0001-50 
 

Rua Cardoso Ribeiro, 1150  –  CEP 19912-120  –  Ourinhos  –  Estado de São Paulo 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 
 

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
 
 
  Ficam convocados todos os trabalhadores rurais, representados por este 
Sindicato estatutariamente, na forma do artigo 612 da CLT e nas disposições 
atinentes, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, na sede social do 
Sindicato dos Empregados Rurais de Ourinhos, situada na Rua Cardoso Ribeiro, n.º 
1.150, nesta cidade, neste Estado, no dia 13 (treze) de maio de 2025, para 
deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1) Leitura, discussão e votação da Ata 
da Assembleia anterior; 2) Deliberar sobre o desconto de contribuição assistencial de 
todos os trabalhadores rurais empregados no setor canavieiro para fins assistencia is 
da base territorial desta Entidade: Ourinhos, Ribeirão do Sul, Salto Grande e São 
Pedro do Turvo; 3) Deliberar sobre reivindicações econômicas e sociais para 
celebração de Acordos e/ou Convenção Colet iva de Trabalho ou eventual instauração 
de Dissídio Colet ivo para o setor canavieiro (data -base: 1.º/05/2025-2026); 4) 
Autorizar a diretoria do Sindicato, outorgando -lhe poderes especiais, a f irmar 
ACORDOS e/ou CONVENÇÃO COLETIVA DE TRABALHO ou a instaurar eventual 
DISSÍDIO COLETIVO DE TRABALHO para o respec tivo setor para vigorar aos 
integrantes da base terri torial desta entidade: Ourinhos, Ribeirão do Sul, Salto 
Grande e São Pedro do Turvo. As deliberações serão tomadas estatutariamente.  
 

Ourinhos, 13 de abri l de 2025. 
 
 

 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA DE OURINHOS
FORO DE OURINHOS
1ª VARA CÍVEL
Rua Expedicionários nº.1895, ., Jardim Matilde - CEP 19902-610, Fone: 
(14) 3322-1144, Ourinhos-SP - E-mail: ourinhos1cv@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

502432 - Edital - Intimação do Devedor - Cumprimento de Sentença - NOVO CPC

EDITAL DE INTIMAÇÃO – CUMPRIMENTO DE SENTENÇA

Processo Digital nº: 0003897-10.2022.8.26.0408
Classe: Assunto: Cumprimento de sentença - Inadimplemento
Exequente: Pedro Ribeiro Gaspar
Executado: Maria Zelia dos Santos e outro

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 15 DIAS.
PROCESSO Nº 0003897-10.2022.8.26.0408

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Cível, do Foro de Ourinhos, Estado de São Paulo, Dr(a).
Nacoul Badoui Sahyoun, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER às requeridas YARA DE CASSIA CHINCHILHA, Brasileira, Solteira, RG

430817162, CPF 329.317.208-36, e MARIA ZELIA DOS SANTOS, Brasileira, Solteira,

Aposentada, RG 95696593, CPF 797.030.628-49, que por este Juízo, tramita de uma ação de 

Cumprimento de sentença, movida por Pedro Ribeiro Gaspar. Encontrando-se as rés em lugar

incerto e não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua 

INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o 

decurso do prazo do presente edital, pague a quantia de R$ 10.752,03, devidamente atualizada,

sob pena de multa de 10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e 

parágrafos, do Código de Processo Civil). Ficam cientem, ainda, que nos termos do artigo 525 do 

Código de Processo Civil, transcorrido o período acima indicado sem o pagamento voluntário,

inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que as executadas, independentemente de penhora

ou nova intimação, apresentem, nos próprios autos, sua impugnação. Será o presente edital, por 

extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de 

Ourinhos, aos 07 de abril de 2025.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006, 
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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SINDICATO DOS TRABALHADORES EM TRANSPORTES 

RODOVIÁRIOS DE OURINHOS   
Rua: Rinkuro Suzuki, 60 – Vila Marcante - Ourinhos/SP.  

 Cep:  19.911-445  -  Fone: (014) 3322-71-99 
  

EDITAL    DE   CONVOCAÇÃO 
 

 O    SINDICATO   DOS   TRABALHADORES  EM 
TRANSPORTES   RODOVIÁRIOS  DE  OURINHOS, através de seu 
presidente, convoca os Trabalhadores em  Transportes   Rodoviários da Base 
Territorial deste Sindicato, empregados em Empresas de ônibus que operam 
linhas Rodoviárias, urbanas, fretamento e turismo: empregados em Empresas 
de Transportes de cargas secas  e  molhadas  , motoristas e ajudantes de 
caminhão, empregados em  Empresas  Comerciais, Cerealistas, Indústrias e 
Agrícolas, Usinas de Açúcar e Álcool e Derivados, inclusive operadores de 
máquinas motorizadas, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária 
que será realizada na Sede do Sindicato à Rua Rinkuro Suzuki, 60, Vila 
Marcante no dia 16 de Abril de 2.025 às 09:00 hs. em primeira convocação e 
duas horas após em segunda convocação com qualquer número de sócios. A 
Assembleia ficará em caráter permanente a fim de discutir a seguinte Ordem 
do Dia: 
 
A) Leitura, discussão e votação da Ata da Assembleia Geral anterior; 
B) Reivindicações sociais e econômicas da categoria profissional com data-
base em 1º de Maio, aos Sindicatos Patronais; 
C) Definição dos percentuais de contribuições que serão fixadas nos 
instrumentos coletivos em razão das negociações realizadas e recolhidas em 
favor do Sindicato: denominação, autorização prévia e expressa para desconto 
em folha de pagamento e formas de arrecadação. 
D) Autorizar a Diretoria, para que juntamente com a Diretoria da Federação 
ou separadamente promover as negociações, firmar acordo salarial ou suscitar 
Dissídio Coletivo. 
E) Assuntos gerais de interesse da categoria; 
F) Formas de solidariedade dos outros segmentos da categoria aos 
companheiros em campanha salarial.         

Ourinhos, 10 de Abril de 2.025. 
Roque  Fermino  Marcelino 

Presidente 
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